

(Groß-)Elternstimmen zum SingPause-Konzert am 16.05.2022 in der Kölner Philharmonie

Vielen Dank!

Einfach nur wow!!!

Mein Sohn war begeistert!

O-Ton: „Alles war toll!“

I.O

Es war wunderschön. Das war unser erstes Konzert und wir sind begeistert.

Wie viel Freude die Kinder haben und vor allem wie viel Freude auch die Gesangslehrer haben. :-)

Es war herrlich.

A.S.

...das war ein absoluter Gänsehaut-Moment, als unser Siebenjähriger mit seiner Klasse zum ersten Mal in der Kölner Philharmonie saß - absolut beeindruckt von der gesamten Atmosphäre - und dann die Kinder losschmetterten. Schon beim Begrüßungslied hatte ich Tränen in den Augen. Welch wunderbare Persönlichkeits-Bildung wird den Kindern da zuteil? Die SingpausentrainerInnen, die sich im schönsten Festtagsoutfit für die Kinder herausgeputzt hatten, die mit Engagement und Begeisterung die Kinder animierten. Dass so viel Konzept und Methodik hinter der SingPause steckt war mir ehrlich gesagt nicht klar und ich war froh, all das mal präsentiert zu bekommen. Ich freue mich von ganzem Herzen, dass meinen Kindern diese kulturelle Bildung zuteilwird, die großen Einfluss auf die gesamten schulischen Leistungen und dem Wohlergehen der Kinder haben wird, da bin ich sicher!

Das Konzert hat mich nachhaltig beeindruckt und auch heute, eine Woche später, habe ich noch Ohrwürmer von den ganzen Liedern. Die Kinder haben sie nicht einfach nur mitgesungen, man hat deutlich gehört, wieviel Arbeit dahintersteckte, den Kindern Atmung und Betonung nahe zu bringen. Wie laut die kleine Moorhexe plötzlich hexte - wahnsinn! Und dann noch die Elefanten, die durch die Philharmonie trabten. Ich muss sagen, ich habe selten so etwas Schönes erlebt, wo Kinder, die sich gar nicht kannten, gemeinsam eine solch zauberhafte Atmosphäre geschaffen haben.

L.S.

Als Großeltern durften wir heute das Konzert der Sing Pause miterleben. Herrlich !!!

Wir haben mit Freude die Begeisterung der Kinder, aber auch der Lehrer, der Musiker und Veranstalter gesehen und sie geteilt. Ein ganz besonderes Lob möchten wir den Förderern dieser Veranstaltung aussprechen, dass es möglich war das Konzert in Kölns schönstem Saal stattfinden zu lassen (und nicht in einer Sporthalle).

Hoffentlich gibt es 2023 wieder die großartige Möglichkeit Kindern diese Sing Pause zu ermöglichen.

S. u. I. P.

.....es war einfach großartig! Ein Riesen Dankeschön an Sie alle!!

Ich hatte mehrfach Gänsehaut und feuchte Augen! Mit wieviel Begeisterung nicht nur die Kinder am Werke waren, war einfach toll zu erleben.

Wunderbar, wie viele Menschen man mit Musik „ergreifen“ kann.

V.W

Das Konzert, dass ich heute miterleben durfte, war großartig.

Nach über zwei Jahren in einer Pandemie, in der vor allem die Kinder immer wieder zurückstecken und Rücksicht üben mussten, war dieses Konzert eine Stunde pures Glück. Diese hunderte von Kinderstimmen klingen noch immer in meinen Ohren, meinem Herzen und meiner Seele.

K.O.

Das Konzert heute war „unbeschreiblich“.

Ich fand es so toll, dass ich noch ein paar Stunden auf meinem Platz hätte sitzen und den jubelnden, tanzenden, super super singenden Kindern weiter zuhören können.

Die Singpause Lehrer/innen waren ebenso ganz toll.

Ich wurde super amüsiert.

Mein Sohn war ebenso begeistert.

Wir haben den ganzen Tag über das Konzert gesprochen.

E.B.